

Auf den Nixen ist es nett

Auf den beiden Flößen geht es von Morschen die Fulda hinab nach Melsungen

MELSUNGEN. Ab sofort heißt es wieder die Fulda hinab von Morschen nach Melsungen - ganz gemächlich mit der Strömung. Anmeldungen von Gruppen für die Floßfahrten auf den beiden Fuldanixen nimmt die Melsunger Tourist-Info entgegen. Das gilt auch für Einzelpersonen und Mini-Gruppen, die bei den Jedermann-Fahrten mitmachen möchten.

Diese Jedermann-Fahrten finden an jedem ersten Sonntag im Monat statt - also am 6. Mai, 3. Juni, 1. Juli, 5. August, 2. September und am 7. Oktober. Dann heißt es vom Steg unter der Fuldabrücke zwischen Altmorschen und Neumorschen „Leinen los“. Weitere Termine sind auf Anfrage möglich, teilt die Tourist-Info mit.

Die Tour beginnt um 10.30 Uhr in Morschen und endet um 16 Uhr in Melsungen. Zwischendurch wird in Beiseförth zur Mittagspause angehalten. Bei einem etwa zweistündigen Aufenthalt besteht eine Einkehrmöglichkeit zum Mittagessen sowie Gelegenheit zur Besichtigung des Beiseförther Korbmachermuseums.

Seit 1982

Floßfahrten auf der Fulda zwischen Morschen und Melsungen gehören bereits seit 1982 zu den touristischen Highlights Nordhessens. Heute verkehren zwei moderne



Wie eine andere Welt: Vom Floß aus sieht die Landschaft ganz anders aus.

Foto: nh

HINTERGRUND

Für Fahrten unbedingt anmelden

Der Fahrpreis beträgt 14 Euro pro Person. Eine rechtzeitige Anmeldung ist unbedingt erforderlich. Gruppen können die Flöße jederzeit zum Charterpreis ab 200 Euro buchen.

Kontakt: Tourist-Info Melsungen, Tel. 05661/921100; Heimat- und Verkehrsverein Wichte Tel. 05664/1092; Heimatverein Beiseförth, Tel. 05664/1466.